
 

 

各委員からのご意見（障害者施策の課題等について） 

 

 

 

協議内容として取り上げたいこと 

○ 東京都障害者への理解促進及び差別解消の推進に関する条例による練馬区

の対応とその変化の報告 

民間事業者はどの程度の認識を持っているのか。区内の好事例を発信できる

機会があるとよい。 

 

○ 障害者理解のための区民向けパンフレットの見直しはいつか。見直しの際に

は、障害種別ごとの特性を表せるような内容とできないか。 

 

○ こどもの障害理解の取組に関する進捗状況報告 
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